# 市丸小だより

令和6年1月10日(水)市丸小学校

No. 1 9

144年のよき伝統の継承と笑顔あふれる学校へ 家庭数配布 文青 校長 本庄 裕子

# 3学期スタート ~本年もよろしくお願いいたします~

## 「自分の命は自分で守る」

3学期がスタートしました。始業式では、元気な子どもたちに再会できたことをみんなで喜び合いました。新年を迎え、気持ち新たに目標を立て、市丸小の子どもたちにとって飛躍の年になるように全職員で力を合わせて支えていきたいと思います。保護者の皆様や地域の皆様におかれましても、これまで同様に温かく、本校の教育活動を見守っていただきますようによろしくお願いいたします。

さて、元旦から能登地方の震災や羽田空港の事故、小倉北区商店街の火災など続きました。被災された方にお見舞い申し上げますとともに、被災地の皆さんの生活が一日も早く復興されることを願っております。被災地では、避難所で生活をしている子ども、損壊した校舎、通学路の安全等から、学校生活の再開は見通せない状況だという報道があります。余震が続き、寒さと不安な日々を思うと、本当に心が痛みます。一方、このような甚大な災害や事故を通して、私たち学校職員も日ごろの学校における危機管理の在り方を、今一度考え直さなければならないと思っています。飛行機事故から400人近い乗客を全員無事に避難させた日本航空の乗務員の方々は、日ごろからしっかりとした準備の中からの行動だと思います。災害は、いつどこで起こるか分かりません。この機会に、訓練などを通して、子どもたちにも、災害や事故から自分の命を守ることを指導していきたいと思います。

### 大切な生活習慣です。健康な毎日を送りましょう。

#### ①「朝の運動タイムで体力アップ」

朝の運動で寒さに負けない体力をしっかりつけます。今年度は、ボール運動と縄跳び運動を中心に、学年ごとに回数を記録しています。1月19日にボール投げ記録会を行う予定です。

#### ②「しっかり食べて元気な体」

1月は給食週間があります。感謝の気持ちでしっかり食べて、元気な体をつくります。朝ごはんもきちんと食べましょう。今年度の食育活動を通して、給食を残さず食べています。

#### ③「毎日の宿題、家庭学習をがんばろう!」

「家で勉強する時間の目やす」は、低学年は20~40分、中学年は30~60分、高学年は60~80分程度です。宿題が終わって時間に余裕があれば、自主的に取り組んでみましょう。

#### 3年生委員会活動が始まります

3字期は、委員会活動の51継ぎの時期です。昨年度から4年生が加わりましたが、4年生の委員会活動への意欲的な態度に高学年という意識も感じられ、よい効果を生んでいます。来年度も現3年生が委員会活動に参加し、日々の取組を通して、成長する姿を期待しています。

3年生は、委員会活動のある金曜日は、6校時まであり、下校時刻が変わります。

# モラル・マナーアップ推進優秀学校賞 受賞!

6年生が、「マナーアップ標語コンクール」に 応募しました。その結果、優秀学校賞を受賞しま した。素晴らしいことです。その中で、村上美咲 さんの標語が特別賞をいただきました。

「 自分見て あなたはマナー守れてる? 」 全校で賞を讃えました。学校保健や食育も受賞 し、市丸小の児童の活躍を誇らしく思います。